

しびれ外来のお知らせ

しびれは感覚障害のひとつで人それぞれで感じ方は異なります。

じんじんするもの、ぴりぴりするもの、さわった感覚がわからないものと様々でその原因も多様です。一般的にしびれはあまり重要視されない事が多く、医療機関を受診しても「気のせい」だとか「年のせいだ」とかで軽く片付けられてしまうことが多いのが現状です。しびれは他人からは目に見えない症状ですが、患者さん本人にとっては生活するのにも困難なしびれも多く存在します。当院では「しびれには必ず原因がある」というスタンスの元で、脳神経外科医の目で「しびれ」を総合的に診察、診断、治療していきたいと思えます。

手術で良くなるしびれがある一方、しびれの原因がわかっていても治療困難なケースもあります。しかし、治療をあきらめないで漢方薬を含めた薬の調整やリハビリテーションによって、何人もの患者さんが症状の改善により生活が楽になったと話してくれます。「しびれ」でお困りの方は是非受診してみてください。脳神経外科専門医が脳・脊髄・末梢神経を総合的に診療いたします。

木曜日の午前中に予約制でしびれ外来をはじめました。放っておくと脳卒中、脳腫瘍、認知症など大変な病気になることがあります。些細なことでも早期に診察・検査をお勧めします。

仙台東脳神経外科病院脳神経外科 院長

日本脳神経外科専門医・指導医

日本脊髄外科学会専門医・指導医

鈴木晋介